
Выражаю искреннюю 
признательность Вам за 
кропотливый труд и 
высокий профессионализм, 
за верность любимому 
делу! Особую 
благодарность хочу 
выразить ветеранам 

Уважаемые преподаватели, 
мастера производственного 
обучения, ветераны 
педагогического труда, 
дорогие коллеги! 
Сердечно поздравляю Вас 
с Днём учителя – 
прекрасным, трогательным 
и волнующим 
профессиональным 

праздником! 
В этот день я хочу 
напомнить вам о том, что 
наша с вами профессия - 
важная и благородная, что 
у нас есть высокая миссия - 
давать знания, просвещать, 
вдохновлять, воспитывать и 
готовить будущих 
профессионалов, 
востребованных на рынке 
труда!  

25 июля 2022 года Указом 
Президента В.В. Путина 
введен профессиональный 
праздник – День среднего 
профессионального 
образования, в целях 
развития и популяризации 
профессионального 
образования. 
Предприятия 
Свердловской области 
предъявляют высокие 
требования по подготовке 
специалистов. Главная 
задача заключается не 
только в обучении 
профессии, трудовым 

навыкам, но и воспитании 
высококвалифицированных 
кадров для всех сфер 
экономики Свердловской 
области. 
Профессионализм, 
развивающая теория, и 
обретенный опыт, делают 
образование качественней 
с каждым годом. Опытные 
мастера производственного 
обучения со знанием дела 
умело обучают студентов 
профессиональному делу 
на высоком уровне. 
Высококвалифицированные 

преподаватели Техникума 
готовят к выпуску 
дипломированных 
специалистов, вкладывая в 
них свои знания и опыт. В 
наше время 
профессионально 
образование стало 
престижным, благодаря 
современному 
оборудованию в Техникуме 
и на предприятиях 
реального сектора 
экономики. 
Наш Техникум открывает 
дорогу для ношей и 
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О Б Р А Т И Т Е  
В Н И М А Н И Е :  

 Октябрь - месяц 
щедрый на 
праздники. В 
этом месяце мы 
отмечаем сразу 
три важных в 
профессиональн
ом плане 
события: 

День СПО, День 
Учителя и День 
пожилого человека, 
когда мы поздравляем 
ветеранов 
педагогического труда. 
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«Из всех безвыходных 
ситуаций найдется 
выход хоть один!» 

«В каждом педагоге техникума я вижу  
свою изюминку и свой талант!» 

«Учить можно лишь тогда, когда растёшь сам!» 

Рубрика «Наше интервью» 

Еще с детства я мечтала стать 
учителем. Очень любила играть 
"в школу". Усаживала младшего 
брата за письменный стол и 
просила его выполнять разные 
задания. Ставила ему оценки. Он 
охотно выполнял это, всегда 
слушался. Очень хотелось 
всегда походить на школьных 
учителей: умных, статных, 
красивых. А выбрала я именно 
стать учителем истории, потому 
что это был самый мой любимый 
предмет в школе. И мой учитель 
истории Изгагина (Путилова) 
Ирина Павловна всегда очень 

интересно и увлекательно его 
преподавала.  
Учебный год начинается в 
сентябре, а сентябрь месяц 
прекрасен. Он радует нас яркими 
красками осени, богатым 
урожаем и прекрасной погодой.  
Я считаю, что студентам нашего 
техникума просто необычайно 
повезло с преподавателями и 
мастерами производственного 
обучения. Все педагоги 
талантливые, ответственные, 
опытные и позитивные. И если 
бы я была студенткой нашего 
техникума, то у меня была бы 
отличная возможность получать 
теоретические и практические 

знания от замечательных 
педагогов!!!  
Я знаю, что преподавателем быть 
нелегко. Это колоссальный труд - 
труд педагога. Необходимо 
интересно и качественно 
проводить учебные занятия, найти 
подход к каждому студенту, 
заинтересовать, увлечь своим 
предметом, но когда ты видишь 
интерес в глаза детей, отдачу в 
виде хороших отметок, то 
понимаешь, что твой труд важен и 
нужен!  
сказал замечательную фразу: 
Чтобы быть хорошим 
преподавателем, нужно любить 
то, что преподаешь, и любить 

моральные качества в десятках и 
сотнях детей, которые, став 
взрослыми, будут делиться ими уже 
с собственными сыновьями и 
дочерями. Это прекрасно и 
удивительно. Об этом очень точно и 
ёмко сказал писатель и публицист 
Иван Александрович Ильин: 
«Учитель в тебе, во мне, в нас». 
Поэтому я всегда с теплотой и 
благодарностью отзываюсь о своих 
учителях, которые сыграли важную 
роль в моей жизни.  
Считаю, что на становление моей 
личности и на всю мою будущую 

Работа с детьми в определенной 
степени заставляет оставаться 
молодым. Не только в плане 
физическом, но и с позиции 
меняющихся в соответствии со 
временем интересов детей и 
подростков. А ещё есть возможность 
оставить о себе добрую память. 
Вольно или невольно, но 
большинство людей стремится к 
этому: делами, поступками, 
творческими объектами.  
У преподавателя есть удивительная 
возможность остаться не в одном-

двух-трех собственных детях, а 
сохранить свои знания, опыт и 

жизнь  в какой-то мере влияли все 
преподаватели, начиная с детского 
садика .  
Важную роль, как наставники, 
повлияли родители, бабушка, 
дедушка, мама.  
Начало учебного года радует меня 
встречей со студентами и 
коллегами. Интересно узнать, как 
кто провёл время на каникулах, в 
отпуске. 
У любой профессии есть свои 
основы основ. Так и у нас. Общение 
с ребятами. Умение верно построить 
свои отношения с ними. 

математики (позднее мы стали 
коллегами в ААТ). У нас был 
очень «трудный» класс. Наталья 
Николаевна не только понятно и 
интересно преподавала свой 
предмет, но и играла с нами. 
Нашла подход к каждому.  
С теплотой до сих пор 
вспоминаю и рада встречам с 
Л.В. Трапезниковой (учитель 
литературы и русского языка, 
наш классный руководитель) 
научила выражать свое мнение, 
понимала точки зрения не по 
шаблону. Л.Ю. Шашмурина 
учитель истории, собственно 
благодаря ее урокам я выбрала 

исторический факультет. 
Для меня каждое 1 сентября - 
это время встречи с новыми 
учениками.  
Я люблю преподавать уроки. 
Стараюсь каждый урок 
провести по-разному. Люблю 
вносить изменения и 
чувствовать настроение и 
потребности группы. Благо, 
мне мой предмет это 
позволяет. В нашей профессии 
самое трудное - отсутствие 
интереса у студентов, радость, 
когда удается его вызвать, 
заинтересовать их, сделать 
предмет полезным для жизни. 

Любимое воспоминание моей 
мамы из моего детства - это 
преподавание для подружек, при 
чем некоторые ещё ходили в 
детский сад, ещё в семилетнем 
возрасте. Видимо, уже тогда и 
проявились мои педагогические 
способности и желание 
поделиться своими знаниями. 
Профессию педагог я выбрала 
после 11 класса, поступив в пед 
институт г. Н.Тагил на 
исторический факультет с 
дополнительной специальностью   
«Английский язык». 
Первое яркое впечатление 
произвела на меня Н.Н. 
Половникова, учитель 

Серебренникова  
Алёна Александровна, 
заместитель директора  

по учебной работе  

«Чтобы быть хорошим 
преподавателем, нужно 
любить то, что преподаешь, 
и любить тех, кому 
преподаешь.» 

Малофеева Юлия Алексеевна,  
социальный педагог,  

педагог-психолог 

«Начало учебного года всегда несет с собой  
новые идеи, планы и надежды!!!» 

Половников Николай  
Павлович,  

преподаватель 

"Не обязательно быть лучше всех,  
достаточно быть лучше, чем вчера". 
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Заканчивая школу, я мечтала сдать 
экзамены, поступить в вуз и найти 
себя в профессии. Ясного 
понимания кем я хочу быть, точно не 
было. В наше время никакой 
профориентации особо не 
проводили. Предмета "введение в 
профессию" точно не было. На уроке 
технологии нас делили на две 
подгруппы: мальчики изучали 
устройство трактора и получали 
удостоверение тракториста, а мы 
девушки становились операторами 
машинного доения. Практику 
проходили на ферме, доили коров 

(группа 50 голов) и пара 
девчонок. Никого из взрослых с нами не 
было. Не знаю, как нам так 
доверяли?  Поэтому, наверное, и 
выбирали профессии, такие как 
учитель, врач, водитель, швея, 
продавец, инженер, агроном.А я 
решила, что моя профессия будет 
такая, где я могу надеть туфли, 
платья, нарядный костюм, а это значит 
– учитель. Вообще к слову из нашего 
класса профессию учителя выбрали 6 
девчонок - это Оля Андросова, Ирина 
Бесперстова, Ирина Новоселова, 
Наташа Тихомирова, Лариса Куляшова 

и я. 
Не могу с уверенностью сказать, 
что учитель-это мое призвание, 
но сложилось так, что данная 
профессия стала моей по жизни. 
Я работа в Сажинской школе 
старшей пионервожатой, а 
дальше учителем истории 
(исторический факультет УрГПУ 
окончила заочно в 2003 году). 
После переезда в п. Арти 13 лет 
работала в Управление 
образования Артинского ГО. На 
данный момент я работаю 
заместителем директора по УВР 

В один прекрасный момент я поняла, 
что я хочу работать в образовании, хочу 
работать с детьми, обучать их всему, 
что знаю сама, и учиться вместе с ними.  
Для меня лучшая часть нового учебного 
года - наверное, просто волнение. Все 
возвращаются с летних каникул, бодры, 
полны историй и готовы начать учиться. 
Каждый новый учебный год также 
создает уникальное сообщество 
группы, потому что за летний период 
многое меняется и в характерах, и в 

Еще в детстве я мечтала быть учителем. 
Дома я не только училась самостоятельно 
читать и писать, но и учила своих кукол, 
бабушку и племянника. Все родные, 
которые видели меня за этим 
интересным занятием, говорили моей 
бабушке: Катя точно будет учителем! Это 
ее! Но взрослая жизнь сложилась иначе и 
мне пришлось выбрать экономические 
профессии, но даже работая на такой 
должности мне приходилось обучать: 
обучать новичков, принятых на работу, 
обучать своих подчиненных.  

ситуациях. Вы никогда не знаете, 
какой будет энергетика группы, 
пока все не соберутся заново. 
Какие новые увлечения появились 
у детей.  
Учитель должен находиться в 
постоянном поиске новых идей, 
затей. Заниматься 
самообразованием, постигать азы 
информационно – 
коммуникационных технологий, 
разрабатывать учебные проекты. В 

Если бы мне пришлось стать студентом 
техникума, я бы с удовольствием 
посещала практические занятия по 
профессии «Повар, кондитер», «Мастер 
общестроительных работ» и даже думаю 
«Сварщик»,  потому что это очень 
созидающие и творческие профессии. 
Преподавателем быть не просто, но 
интересно. Постоянно возникают 
сложности, которые нужно преодолевать.  
Я считаю, что я справилась успешно с 
вызовом цифровизации. Даже полюбила 
эту тему, так как она очень сильно 
облегчает жизнь преподавателя.  А вот 
вызовы, связанные с зависимостью 

нашей молодёжи от современных 
гаджетов, очень, на мой взгляд, 
сложно устранить 

Студенты уже не хотят ни слушать, ни 
смотреть что-либо, но они успешно 
справляются с практическими 
заданиями, поэтому мечтаю о 
цифровой лаборатории в кабинете. 
Специфика моей деятельности 
связана с классической русской 
литературой, которая в своё время 
уже обо всём сказала и написала. Вот 
пишу ответ на вопрос, смотрю в окно, 
а в голове строки Пушкина: 
«Приближалась довольно скучная 
пора. Стоял ноябрь уж у двора».    

Встать на преподавательскую стезю меня 
побудило объявления в газете 
«Ленинский путь» о том, что Артинскому 
профессиональному училищу необходим 
преподаватель русского языка и 
литературы. Решила для себя, почему бы 
не попробовать и вот уже 33 года 
пробую… На меня очень сильно повлияли 
мои университетские преподаватели - 
знатоки высшего уровня в области 
русского языка и литературы.  
В начале учебного года мне больше всего 
нравятся положительно настроенные, 
ещё не уставшие студенты и свой 
позитивный настрой на плодотворную 
работу в течение учебного года. 

«Телефонные гаджеты  могут победить только 
мотивация, интерес к предмету и практическая 

направленность!»  

«Настоящий преподаватель тот, кто способен 
спуститься с высот своих знаний до незнания ученика» 

Рубрика «Наше интервью» 
«Профессия учителя – от Бога,  
а остальные   – от учителя!» 

Мотыхляева Ирина 

Михайловна, 
Заместитель директора по УВР 

«Я решила, что моя 
профессия будет такая, где я 

могу надеть туфли, 
платья, нарядный костюм, а 

это значит – учитель.«  

Овчинникова Вероника 
Анатольевна,  

преподаватель  

«Критикуешь – предлагай, 
предлагаешь – действуй!» 

“Работа – лучший способ 
наслаждаться жизнью”  

И.Кант.  

Сибикина Катерина 

Владимировна, 
Советник директора по 
вопросам воспитания, 

мастер производственного 
обучения 
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Рубрика «Наше интервью» 

Помню себя, когда была ещё маленькой, всегда хотела стать учителем. Бабушке рассказывала, что хочу стать 
учителем начальных классов. С младшей сестрой играли в школу. Я была учителем, она была моим учеником. 
И когда она пошла в школу, то умела читать, писать, решать примеры.  Но закончив 9 классов, по совету мамы 
я пошла учиться на повара.  Ну вот через несколько лет мне удалось осуществить свою мечту – стать 
учителем. Самые мои любимые и дорогие учителя – это учитель начальных классов Трубина Валентина 
Павловна и мастер- наставник Сыропятова Ирина Григорьевна, которая меня научила  всем тонкостям 
профессии. 

Мне нравится в начале учебного года, в первую очередь, встреча с моими любимыми коллегами, с которыми 
мы делимся впечатлениями о проведенном отпуске.  Приятно видеть своих дорогих студентов, которые тоже 
набрались сил, отдохнули и готовы рваться в бой, с новыми силами получать знания! 

Чтобы быть хорошим преподавателем, я думаю, надо любить свою работу, любить детей. И тогда никакие 
трудности будут не страшны. Ну, а сложности в нашей профессии заключаются в том, что нужно постоянно 
работать над собой, быть выдержанным  человеком и также уметь привить интерес детям к их будущей 
профессии. 

Серебренникова  
Алёна Александровна, 
заместитель директора  

по учебной работе  

«Чтобы быть хорошим преподавателем,  
надо любить свою работу, любить детей! 

Международный день повара – 
праздник для многих жителей 
нашего района, которые связали 
свою судьбу с поварской, 
кондитерской работой. Таких 
людей немало. Это раньше в 
поселке была одна столовая и 
пельменная, а сейчас каких только 
нет организаций, предоставляющих 
услуги по питанию населения.  А 
сегодня меня радует то, что в 
поселке имеется прекрасный 
агропромышленный техникум, где 
там можно получить множество 
специальностей - замечательных, 
востребованных в жизни, одной из 
которых является – повар, 
кондитер. В преддверии праздника 
я поехала в техникум, чтобы 
познакомиться со студентами, 
которые приобретают профессию 
повара. В учебном заведении две 
группы обучаются на этой 
специальности – первый и 
четвертый курс. Ну, первый курс 
пока еще молодые, только начали 
обучение. А вот четвертый – они не 
только опытные, но уже и 
работают. В данный момент все 
проходят практику в различных 
организациях общепита. Чтобы 
научить студентов премудростям 
поварской, кулинарной работы, в 
техникуме созданы хорошие 
условия. Я побывала в поварском 
цехе, или в лаборатории, как его 
называют педагоги. Была приятно 
удивлена наличием оборудования 
с инновационными технологиями. 
Думаю, учиться поварскому и 
кулинарному делу здесь очень 
приятно.  

Возможно, кто-то из студентов 
после окончания учебы уедет 
работать в город, они этого не 
скрывают, а другие останутся 
здесь, в районе. Благодаря 
агропромышленному техникуму 
кадры поваров и кондитеров на 
нашей территории будут готовы.  

  (Т. Черепанова, корреспондент 
газеты «Артинские вести») 

«Очаровать, заинтриговать, 
организовать—три глагола, 

определяющих успех педагога. 
Другими словами: личность 

педагога, методика 
преподаваия и технология—

вот, где коренится успешность 
и зреет Его величество 

Лысова  
Марина Викторовна,  

мастер производственного  
обучения 

На фото: мастер-класс 
«Кулинарная проба» в 
рамках Всероссийского 
проекта «Билет в будущее» 
проводит  Лысова М.В. Со 
своими студентами  
выпускной группы «Повар, 
кондитер» Григорьевой 
Анастасией и Кардашиным 
Михаилом.  
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Рубрика «Наши победы!» 
 «Трактор-шоу» или укрощение «железного коня» 

Россия – развитая промышленная держава. От 
аграрного сектора зависит и продовольственная 
безопасность государства, и доходы бюджета. За 
последние годы наша страна добилась значительных 
успехов в развитии сельского хозяйства. Даже несмотря 
на санкции, за 2022 год российский агропромышленный 
комплекс вновь показал положительную динамику – 
рост сельхозпроизводства составил более 
110 процентов. Развитие АПК Свердловской области – 
это возможность обеспечить население качественными, 
разнообразными продуктами питания, обеспечить 
экономическую безопасность нашей страны, региона. 

С целью оценить накопленный потенциал, наглядно 
продемонстрировать новейшие достижения и 

результаты комплексных мер господдержки отечественных производителей в период с 17 по 19 октября 
2023г в выставочном центре «Екатеринбург-Экспо» прошла Международная выставка «Агропром Урал» 
-  ключевая выставка сельскохозяйственной техники, материалов и оборудования для животноводства 
и растениеводства на Урале. В деловой программе «Агропром Урал»: научно-технические 
конференции, семинары и круглые столы. 

В мероприятии приняли участие более 240 компаний и 5 тысяч специалистов  из Москвы, Санкт-

Петербурга, Алтайского края, Белгородской, Воронежской, Иркутской, Кировской, Новосибирской, 
Оренбургской, Ростовской, Свердловской, Тюменской областей, Чувашии, Удмуртии, Башкирии, 
Татарстана и других регионов. Посетила выставку и делегация ГАПОУ СО «Артинский 
агропромышленный техникум» в составе мастера производственного обучения Никифорова А. Н. и 
студентов Ковлакова И., Волкова А. и Омелькова И., обучающихся по профессии «Мастер 
сельскохозяйственного обучения». Команда техникума ознакомилась с агроновинками и приняла 
участие в соревнованиях по мастерству управления сельскохозяйственной техникой «Трактор-шоу», 
которые проводились в рамках выставки с целью привлечения внимания граждан к сельскому 
хозяйству, повышению престижа профессии механизатора среди молодежи и обмена опытом.  

29 трактористов соревновались в технике фигурного вождения: им нужно было выехать задним 
ходом из гаража, поднять груз, используя гидравлическую систему машины, проехать вперед по 
размеченной трассе, а затем вернуть груз на место, попав максимально точно в мишень. На все 
манипуляции отводилось максимум 7 минут. 

«Несмотря на свой опыт, было очень волнительно: современная техника, большое количество 
участников, дух соперничества. Но, вместе с тем, было очень интересно и полезно проверить свои 
навыки, посоревноваться с обучающимися и с теми, кто уже давно живет в данной профессии», - 
поделился Никифоров Андрей Николаевич, мастер производственного обучения нашего техникума, 
который достойно занял почетное второе место. Первое место занял Николай Горохов, владеющий 
собственной фермой в селе Черемисское Режевского района, а бронзовым призером «Трактор шоу» 
стал студент Уральского государственного аграрного университета Виль Хузин. 

Артинский агропромышленный техникум гордится своими кадрами и достижениями! Ведь 
благодаря талантливым преподавателям наши студенты также являются участниками конкурсов 
профмастерства и регионального чемпионата «Молодые профессионалы». В настоящее время 
техникум готовит специалистов по востребованным и перспективным специальностям и рабочим 
профессиям в соответствии с международными стандартами и передовыми технологиями, имеет 
возможность внести свой вклад в развитие агропромышленного комплекса Свердловской области и 
России. 

Ворона Т.А., методист 

На фото: мастер-класс по вождению трактора 
для учащихся 3 класса МАОУ АГО «Артинская 
СОШ №1»  проводит мастер 
производственного обучения Никифоров А.Н. 
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Рубрика 

Неоспоримый факт: человек несет ответственность за всех, кто проживает на 
нашей планете. Однако порой забывает об этом в стремлении к бурному 
индустриальному развитию и собственному комфорту. Напоминать о том, что животный 
мир и в целом живая природа нуждаются в защите и сбережении, призван Всемирный 
день защиты животных, который во всем мире, в том числе в России, отмечается 4 
октября. Без ответственного подхода людей к другим существам они подвергаются 
огромному риску, будь то домашние питомцы или дикие животные. 

Наши корреспонденты задали несколько вопросов студентам и преподавателям 
техникума и попросили выразить их отношение к проблеме защиты животных. 

 

 

 

         «Братья наши меньшие» 

Четвертого октября 2023 года во всем мире отмечается 
Всемирный день защиты животных. Это – не только праздник, но и 
повод лишний раз задуматься о наших "братьях меньших".  

АНКЕТА  

«ВАШЕ ОТНОШЕНИЕ К БЕЗДОМНЫМ 
ЖИВОТНЫМ» 

 

1. Есть ли у Вас домашнее животное? 
Если есть, то как оно у Вас появилось? 

- взяли животное по объявлению,  
- купили,  
- подобрали на улице,  
- подарили знакомые, друзья.  
 

2. Часто ли Вы встречаете бездомных 
животных на улицах нашего поселка? 

- часто, 
- редко,  
-никогда не сталкивался с 
беспризорными животными.  
 

3. Кого, по Вашему мнению, больше на 
улице? 

- кошек, 
- собак.  
 

4. Как Вы считаете, в нашем поселке 
бездомные животные угрожают 
безопасности людей? 

 –да,  
- нет, 
- затрудняюсь ответить. 
 

5. Подвергались ли Вы или Ваши 
близкие нападению бездомных 
животных? 

–да,  
- нет. 
 

6. Ваше отношение к бездомным 
животным. 
- жалею, 
- подкармливаю, 
- рассылаю объявления о поиске новых 
хозяев, 
- беру к себе, 
- никак не помогаю. 
 

7. Какие меры, на Ваш взгляд, какие 
нужно применять, чтобы решить 
проблему бездомных животных? 

- помещать животных в приюты, 
- искать для них хозяев, 
- стерилизовать животных (лишать 
возможности иметь потомство),  
- уничтожать животных в специальных 
учреждениях,  
- ничего не нужно делать, 
- другое (возможные варианты ответов: 
подкармливать бездомных животных, 
проводить работу с населением и 
ужесточить правила владения 
домашними животными и т.д.).  

Цаплина Е.В.  

1. Есть. Собака Рэйчи. 
Взяли из Первоуральск 
ого приюта для 
животных. 2. Часто. 3. 
Собак. 4. Затрудняюсь 
ответить. 5. Нет. 6. 
Жалею 7. Ужесточать 

Щапова Вера 

1 да, котенок подобранный с улицы, 
собака, попугай, кот породы британец2 
часто, 3 собак, 4 да угрожают, 5 нет, 6 
жалею,7 ввести налог на домашних 
животных и эти средства пускать на 

Косарева И.В. Ветеран 
педагогического труда 
техникума 

Это Хантер. Ему 12 лет. 
Взяли его в приюте 
маленьким щенком. Очень 
добрый, ласковый и 
преданный пес. На наш 
взгляд даже красавчик 
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ЛАБРАДОР 

 

Лабрадор хвостатый пёс, 
Чёрной пуговкою нос,  
По характеру - вулкан,  

Был он здесь, уже он там. 
Носит славно он апорт,  

Но не охраняет двор.  
Как же так? А то, что он,  

Он собака компаньон.  

Шла селекция упрямо,  
Злобы в нем нет и ни грамма.  

Он слепого проведет,  
И с лавины достаëт,  

Принесет к ногам он птичку,  
В воду прыгнет на "отлично"......  

Можно долго здесь писать,  

Но уже пора гулять,  
Лабрадорчик мой пришел,  

И виляет мне хвостом!  

Рубрика «Проба пера» 

Автор: Щапова 
Вера (24 группа 
«Продавец, 
контролёр-

Давайте будем мы творить, 
Добро и милость на Земле, 
И будем лучше, человечнее, 
Поможем тем животным, что в нужде. 
 

Ведь мы — единое планеты, 
Природа — наш товарищ навсегда, 
И все животные без дома, 
Пусть не погибнут никогда! 

 

Ведь нам усилия не стоит. 
Помочь бездомному коту, 
Спасти животное от смерти, 
Не дать погибнуть никому!  

(автор неизвестен, но стихи чудесные) 

В цирке я хочу работать,  
С детства думаю о нем.  
Можно с тигром, с обезьяной,  
Можно даже с белым Львом.  
Обижать зверей не буду  
И не стану унижать  
Добротою и заботой  
Буду их дрессировать.  

ГАПОУ СО 
«Артинский 
агропромышленный 
техникум» 
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Галкина Анна, 
сыропятова 
Виктория. 
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Цаплина Е.В., 
педагог 
дополнительного 
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